

09 Bewertung - Protokoll - Spielgeld

Die Mitschrift einer Partie braucht meines Erachtens nicht unbedingt die Rekonstruktion des gesamten Partie-Verlaufs zu ermöglichen, wie wir es z.B. aus Schachturnieren oder vom Go her kennen. Da ohnehin durch den variablen Aufbau des Spielplans (vgl. dazu auch "Fischer-Schach") kaum je zwei Spielabläufe einander gleichen, genügt die Feststellung des individuell erreichten Fortschritts. Wir haben es mit der Auszahlung von Spielgeld wie auch mit dem Ausfüllen vorbereiteter Listen versucht. Zur Zeit favorisiere ich die Mitschrift eines einfachen, übersichtlichen **Spielprotokolls** durch einen erfahrenen Mitspieler. Wertungsrelevante Einträge erfolgen dort entweder am Ende jeder Spielrunde oder noch besser nach jedem kompletten Spielzug eines Mitspielers. Allen Mitspielern ist jederzeit Einblick in dieses Protokoll zu gewähren.